



Elisabethschüler als Sternsinger unterwegs

Im Rahmen eines Gottesdienstes sandte Stadtpfarrer Herbert Gugler die Sternsinger der Aichacher Elisabethschule aus. Seit vielen Jahren bringen die „Schul-Sternsinger“ den Segen Gottes in die verschiedenen Klassen und Gruppen der Schule und des Kinderhauses der Lebenshilfe. Ebenso besuchen sie heuer einige Privatpersonen in Aichach, die Klassen und SVE-Gruppen in der Edith-Stein-Schule, die Klassen in der Grundschule Meitingen, der Volksschule Kühbach und der Volksschule Hollenbach. Mit den Spenden werden vier Projekte unterstützt. Die Schulleiterin der Elisabethschule Christiane Nerb-Straub bedankte sich bei den über 100 Schülern, die als Sternsinger aktiv sein wollen, sowie bei Matthias Hartung und Juliane Sandrock für die Organisation und Durchführung der Aktion.

Foto: Kilian Wehner